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会長報告 島田 光隆 会長①
皆さん こんにちは
今日は皆さん良く飲まれている「お茶」について

お話させていただきます。「緑茶」も「ウーロン
茶」も「紅茶」も全てツバキ科の常緑樹「チャ」の
葉から作られており、加工方法の違いによって緑
茶、ウーロン茶、紅茶などになります。
お茶の葉を摘み取ってすぐに加熱し、発酵しない

ようにして作ったのが不発酵茶である緑茶、完全に
発酵させるのが発酵茶である紅茶、その中間に位置
するのがウーロン茶などの半発酵茶であります。
緑茶は更に、加熱方法の違いによって、釜炒り製

（中国式）と蒸し製（日本式）の二通りに分けら
れ、日本式の蒸し製には一般的な煎茶、番茶、玄米
茶に始まり、ほうじ茶、玉露、抹茶、かぶせ茶等、
産地や品種別などを加えると種類は無数にあるそう
です。
以前、当金庫の遠山元理事長がロータリーメンバ

ーであった時、同じくロータリアンであった丸徳園
兼平社長の協力を得て「お茶のおいしい入れ方」と
いうDVDを作成しました。このDVDは今でも新入
職員の指導教材として活用されており、DVDのとお
りにお茶を入れるととてもおいしいお茶となりま
す。興味のある方はDVDをお貸しいたしますので、
後程、ご連絡ください。

最近はコーヒーを飲む機会が増えてきています
が、来客の際は「先ずは緑茶」というのが主流では
ないでしょうか。おいしいお茶でリラックス、会話
も弾むようにしたいものです。
ちなみに、ホテルサンシャインの昼の例会で出る

香ばしいお茶は、番茶や煎茶を強火で炒った「ほう
じ茶」だそうです。
本日もどうぞよろしくお願いいたします。

幹事報告 高井 一博 幹事②
１．ポリオのない世界を実現するため“END
POLIO NOW”：「歴史をつくるカウントダウ
ン」キャンペーンの感謝状が届く。2019-20年
度において、ロータリーのポリオ撲滅活動に少

★開 会 点 鐘：島田 光隆 会長
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★四つのテスト：－
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なくとも1,500ドルを寄付したクラブに贈られ
る感謝状で、ロータリー財団管理委員長並びに
国際ロータリー会長連名にて頂きました。

２．本日例会終了後理事会を開催いたします。
【名前等後の○数字は写真の番号】
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2020年11月12日(木) 12:30～
委 員 会 担 当 例 会
会員組織委員会

2020年11月 5日(木) 12:30～
ゲスト卓話：稲葉 聡 様

JA遠軽厚生病院 院長
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本日のプログラム 会員卓話
自己紹介と自動車業界の話

旭川トヨタ自動車(株)遠軽店 店長
奥山 雅行 君

特段、波乱万丈な人生を送ってきたわけでも
ないので、20分の間が持ちませんので自動車業
界の話も少しいれてお話します。

私は昭和34年10月25日生まれ、61才です。
鷹栖町生まれ。現在も鷹栖町に家があり子供

達は3人いて、それぞれ結婚し独立しましたので
夫婦2人ですが高齢の両親がいますので、自分1
人自由に単身赴任とい云う事です。ちなみに孫
は3人います。

趣味はお酒が好きなので、5年前に糖尿病にな
ったこともあり、単身赴任中でも愛犬との散歩
朝・晩30分ほどしています。休日は時間があれ
ばサウナが大好きなので近くの温泉巡りです。
ゴルフはお付き合い程度で2年前まではやってま
した。さけ釣りも少々やります。

社歴は旭川トヨタ自動車(株)には20才で旭川市
内の永山店にエンジニアで入社し、サービスに8
年後、営業を経て49才で店長になり、その後旭
川店、富良野店、網走店、末広店、北見店そし
て、遠軽店で7番目の拠店になり平均2年で転勤
をしています。

そして、当社の会社方針で地方の拠点はロー
タリーかライオンズに必ず加入することになっ
ていて、地方14拠店中ロータリークラブ11、ラ
イオンズクラブ3拠店です。自分は富良野、網走
がライオンズクラブだったので、ロータリーク
ラブはここが初めになりますのでよろしくお願
いします。以上で自己紹介を終わります。

【トヨタは乗用車から電車まで、水素社会に注力!!】

続きまして自動車業界の話を少しさせて頂き
ます。

今年に入ってからの新車の市場は新型コロナ
の影響で前年対比80～90％程度でトヨタだけが
120％以上の伸びを示していますが、他メーカー
は非常に厳しい状況だと思います。

しかし、現場のわれわれトヨタの販売店は今
年の5月以降全車種併売と云う事で、扱い商品は
2倍にふえトヨタ同士の競合が激しくなり台数こ
そ伸びますが収益が中々伸びず大変な思いをし
ながら営業活動をしているのが実態です。ここ2
・3年で販売店同士の統廃合が進むのではないで
しょうか。

そして各自動車メーカーは4～6月の上四半期
の見込みでは、トヨタ自動車だけが5,000億の黒
字予想で、他の日産、三菱、ホンダは、来年3月
決算の見通しは各社とも赤字見込みで具体的な
数字が見透せない状況だそうです。

さらに、トヨタ自動車はこの上期も順調に新
車の受注もいただいておりますので、もしかす
ると見込みの上方修正もあるかもしれません。

ただ、まだ世界的には新型コロナの影響はあ
りますので厳しい状況が続くと思いますが、今
後は、今日の新聞にも載っていましたが、中国
で2035年以降ガソリン車販売禁止。HV(ハイブ
リット車)、電気自動車、水素自動車に限ると云
う風に、15年・20年後は電気、水素自動車の時
代でしょう。ちなみにトヨタ自動車は今は乗用
車の全てにHVを揃えています。
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